

## Mit 75 Jahren

(angelehnt an die Melodie „Mit 66 Jahren“ von Udo Jürgens)

Ihr werdet euch noch wundern, wenn wir erst 80 sind,  
dann geht es hier zur Sache, dann geht es richtig rund, oh ho, oh ho, oh ho.

Doch warum lange warten, die Zeit ist wie der Wind,  
drum feiern wir schon heute, ganz easy und beschwingt, oh ho, oh ho, oh ho.

Denn auch mit fünfundsiebzig - das haben wir erkannt,  
sind wir - oh Wunder - ein starker Ortsverband.

Mit 75 Jahren, da blicken wir nach vorn.  
Mit 75 Jahren, da wachsen wir enorm.  
Mit 75 Jahren, da sind wir gut in Schuss.  
Mit fünfundsiebzig ist noch lange nicht Schluss.

Das Beste hier in Heidorn, das ist doch sonnenklar,  
ist die Gemeinschaft, und das schon viele Jahr, oh ho, oh ho, oh ho.

Mitglieder sind es, sozial und engagiert,  
die darauf achten, dass niemand nur verliert, oh ho, oh ho, oh ho.

So soll es auch bleiben, das wünschen wir uns sehr  
und wehe - oh wehe - da kommt uns einer quer.

Mit 75 Jahren, da blicken wir nach vorn.  
Mit 75 Jahren, da wachsen wir enorm.  
Mit 75 Jahren, da sind wir gut in Schuss.  
Mit fünfundsiebzig ist noch lange nicht Schluss.

Und fühlen wir uns müde und manches Mal auch krank,  
so hilft 'ne große Pause auf der Ruhe-Bank, oh ho, oh ho, oh ho.

Auch nach fünfundsiebzig Jahren im Sozialverband,  
gibt es Menschen am gesellschaftlichen Rand, oh ho, oh ho, oh ho.

Zusammen das zu ändern, ist unser höchstes Ziel.  
So lasst uns weitermachen, mit Power unterm Kiel.

Mit 75 Jahren, da blicken wir nach vorn.  
Mit 75 Jahren, da wachsen wir enorm.  
Mit 75 Jahren, da sind wir gut in Schuss.  
Mit fünfundsiebzig ist noch lange nicht Schluss.